



„Wo sind denn die Fremden?!“ — Wir starrten sie verständnislos an

schweren Gliedern, brummendem Schädel und halbgeschlossenen Augen schlichen wir in den Stall, um mit dem Melken zu beginnen. Kein Wort wurde dabei gewechselt, denn jeder hatte gegen das Einschlafen zu kämpfen.

Gegen sechs Uhr kam Kitty mit einemmal herein! Sie war blaß, hatte nur einen Morgenrock umgeworfen. Milly folgte ihr.

Sie kam dicht zu uns heran und fragte: „

„Wo sind denn die Fremden?!“

Wir starrten sie verständnislos an.

„Die Fremden?!“

„Schlakt ihr denn noch?! Sie sind fort!

Als Milly eben hinaufging, um bei ihnen zu heizen, standen die Betten unberührt. Und Henry ist auch nicht zurück, trotzdem ich gegen zwei Uhr ein Auto zu hören